

Q1. 本日の授業を聞き、感じたことを具体的に書いてください。

バレンタインに女性から男性にチョコを贈るのは日本だけの文化と知って驚きました。

日本になんで海外から来れる人が多いんだろうとずっとやもやしていましたが、今の日本があるのは海外の人のおかげでもあると知って困ってる人がいたら声をかけてみたいと思いました。

私は、7時限目の講演会のお話をきいて、思っていたよりも日本と外国に違いがあると知って驚きました。例えば「首を横に振る」ということは、日本ではいいえなどの意味に対しインドでは"yes"の意味があるということです。ほかにも、日本にはいい事ばかりではなく改善点もいくつかあることを知りました。お話の中で例いでた、「はっきりものを言わない」ということは、少し私にも当てはまるのではないかとおもいました。これからは、私は日本のいいことを生かしつつ改善点に気を付けながら生活していきたいと思います。

日本は様々な国の文化を日本風にアレンジしてできている文化がたくさんあると知り、びっくりしました。それに、日本にとっては当たり前のことで（ゴミ拾いなど）が海外にとっては当たり前ではなく、賞賛に当たる行為なのだと感じて自分で誇らしい気持ちになりました。それと、日本の12月は第9を聞く文化があると初めて知りました。

海外から入ってきた文化だからといって、日本と同じように外国でもやってるわけでもないことに驚きました。また、外国の方からは日本を高く評価してくれているため、それを維持するために私たちは困っている人に手助けをしたりすることが大切だと感じました。

1990年は日本の観光客数が300万人で、2024年は10倍以上になっていることに驚きました。

日本と外国は切っても切り離せない大切な存在だと思うので、お互いの国の文化を理解し合い、いい関係を築けるようになるように頑張っていきたいです。例えば、色々な国の文化を調べたり、日本の文化を発信したりしたいです。貴重なお話、ありがとうございました。

自分が想像していたよりも日本は、世界から高く評価されている事が分かりました。礼儀が正しい、日本食が大好評、アニメなどの日本文化が素晴らしいなど様々な所で高評価されていて、誇らしく思いました。もちろんあまり良くない面もあるので、そこを改善しながら、日本文化のクオリティーを高めたいなと思いました。また、日本文化の大半が海外の文化をベースにして、独自のスタイルに変化させている事に意外でした。。カレーライスって日本料理だったんですね。他にもないのか調べてみたいです。

本日は忙しい中講義をしてくださり、ありがとうございました。

日本の文化は日本食や漫画、アニメなどの日本特有のものだけでなく、カレーライスやラーメンなどの外国の文化を取り入れ独自に日本で進化させたものまで海外で高い評価を得ています。

また、日本人はさまざまな宗教の行事を取り入れており、世界からみてもとても珍しいことです。私が当たり前にやっていたことが、ものすごく不思議なことだったんだなと今になって考え始めました。けれど、日本人の暗黙のルールだったりコミュニケーションがとりづらいところがあります。コミュニケーションは大切です。ですが、そのような部分も含めて日本の文化だと思います。国民性なども含めて相手の文化だと尊重し、共存していくことこそが、今後のグローバル化が進む社会において重要だと私は考えました。

外国にもともとある文化を日本に入れるときに、日本流にして日本人でも馴染めるようにすることは良いと思うし、文化をこれからも継承しやすくできるのかなと思った。

海外では日本と同じく、日本の文化を改変して自分の国たちに馴染めやすくすることをしている国はあるのかな礼儀をもって接したりなどは、ずっと日本にあった文化を続けているのがすごいと思った。他にもおいしい料理を知れてよかったです。

今日の、お話を聞いて日本は礼儀正しく、綺麗好きで、治安のいい国だと外人の人からするとそう思われて愛される国だという事についてより深く知る事が出来たので良かったです。

そして、カレーライスという料理はインドの料理だと思っていたが、お話を聞いてインドの料理を取り得て日本風にしているという事を知れて良かったです。

今回の授業を聞いて、日本の文化が世界のあたりまえとは限らないし、その逆も同じだと感じました。今もさまざまな問題がありますが、お互いに歩み寄って、きちんと分かり合うことが大切だと思いました。

日本ではいつものことが、海外から来た人にとっては礼儀が正しかったり街がきれいで治安が良かつたり感じることがわかりました。

日本の文化と外国の文化は違うことがわかりました。

日本の文化は世界中で愛されていることや外国人から見た日本人の性格などが評価されているということがわかりました。

逆に日本人一人一人が世界からみられていることがわかりました。

最初にクイズを行ってくれて、最初からとても楽しく受ける事ができた。

外国から見た日本の良い所で、街が清潔でスラムがない事が評価されてて嬉しかった。

一方で、自分の意見を言わない所などが改善したらよい点として紹介され、楽しく、考えさせられる授業だった。

「日本の文化は、外国がルーツのものを取り込み日本流にしてしまう力がある」ということを聞き、驚くと同時にすごく納得しました。確かに日本は世界から色々なを取り込んで育ってきた国なので、これからも世界と程よく共存するの大切だと感じました。

また、最後の移民についての話が心に残りました。移民は悪いこととは言えませんが、良いこととも言い切れないので、これからも考えていくというのは重要なことだと思います。

世界から見た日本や日本の独自の文化について学べました。カレーライスの発祥が日本であることや、世界から見て書いてない決まりが多いことを新しく知りました。

世界からよりよく思ってもらうためにコミュニケーション能力をあげたいです。

世界から思われているいい悪い点を数多く知れてとても面白かったです。

いい点は多少聞くことがあっても悪い点は一つも聞いたことがないものばかりでとても楽しい気持ちで聞くことができました。実体験を交えて話していただけたので伝わりやすくてよかったです。

外国の文化や料理だと思っていたものがじつは日本だけのものだと知って驚きました。

自分が思っていたにはんと外国から見た日本が思っていたよりも違ったことがわかりました。

他の国の文化を日本風にアレンジしていったことで違和感を感じることなく今の日本にしみついているんだなとクイズを通して思いました。

コロナ禍前のほうが人来ていて、今はまだ復活しかけているんだろうと思っていましたが、今日コロナ禍前より増えているという事実を知って驚きました。

道で会った人などに気軽に話かけるという文化は今の日本ではなく、やってみたいなと思っても正直しづらい雰囲気を感じていましたが(日本らしいといえばそうなのですが...)今後の日本でそういう雰囲気がなくなり、話しかけるのが当たり前みたいな日本もみてみたいと講演をきいていて感じました。

今回の授業で自分の外国人への偏見が大きく変わりました。  
そして、日本独自の文化がたくさんあることにも驚きました。  
例を挙げると、クリスマスにチキンを食べることはアメリカなどでも食べられているのかなと勝手に思っていましたが、それは日本の文化だということを知り、すごく驚きました。  
まだまだ知らないことが多いですがこれからも外国の文化などに興味をもって外国人に接していきたいと思いました。

海外から見た日本は、礼儀正しい、街が清潔、治安がいいなどの良い印象を持たれている反面、コミュニケーションがとりづらい、書いていないルールが多いなどの改善すべき点もあることがわかりました。そうした点をなくすために、日頃困っている外国人などを見かけたら、声をかけてみたりしたいと思います。また、外国人から日本人に来る人は、増えていて今後も増えていく中で、文化や考え方の違いなどもあるかもしれないけど、それを理解し合っていきたいと思いました。

自分で外国の文化だと思い込んでいたものが日本で生まれた文化だと知って驚きました。  
日本は文化や環境などを含めて、世界から愛されていることが伝わってきました。

日本の文化は外国の文化とは全然違うとわかりました  
今までに知らなかった事を沢山知れて嬉しかったです。  
今回のお話を聞いて外国の文化などに興味を持ちました  
これから沢山の事が知りたくなりました

- ・外国人と関わることで今まで知らなかったことがたくさん知れるから街中にいる外国人に声をかけてコミュニケーションをとること は大事だしいい経験になると思いました。
- ・日本は愛されている国だと改めて思ったけどもっと愛されるためには思ったことをハッキリ言いすぎないとか、決まりごとは書く、決める時間を早くするなど改善できるところもたくさんあるなと思いました。

海外の人が日本にどう思っているのかなど、海外の料理など文化を知れたのとか、カレーライスはインドの文化料理だとおもっていたけど  
実際は日本の料理だったと知りびっくりしました。自分が知らなかった海外のことが知れてよかったです。楽しかったし面白かったです!ありがとうございました。

クリスマスにチキンを食べることとバレンタインは女子が男子に渡すみたいなのがありいつもはこれが普通と思っていたことが違う国だと文化が違うことがわかりました。日本ならではの文化が沢山あるということがこの講義で勉強できました。

首を横に振るという動作は最初何か断っていたりするのかなと思って見てましたがそれは海外などだとYesということを初めて今日知ることができました。

日本は外国の方からすごく良いように思われていたけど、改善点が3つもあったから1人でも直していく人が増えていけば日本全体が良くなると思うから  
その1になれるように意識して生活していきたい。

自分は海外に興味があったので楽しみにしてました  
興味深く、海外に行きたい欲が出てきました  
自分が海外行く時にどう見られるのかなどの事がわかったのでよかったです

日本は良い所もあるけど、悪いところもあるから、改善しようと思いました。  
この食べ物はこここの国なの！？というものがあってとても勉強になりましたし楽しかったです。ありがとうございました。

最初のクイズの問題で日本の考え方から生まれた食べ物や文化を初めて知ったものが多くありました。  
そして海外からの日本へのコメントが性格や食べ物、国への嬉しいコメントでうれしかったです。  
岩崎さんの説明の仕方もわかりやすかったので、飽きずに聞けました。ありがとうございました。  
これからも頑張ってください。

日本の文化にあることを詳しく知れたり、日本以外のこともよく知れて楽しかったし、「世界から見た日本！」のところでは良いところもたくさんあったけどそれにつれ悪いところもたくさんあって日本も大変なんだと思いました。  
インドが首を横に振ったときはYESという合図というのを知って日本との違いが多いなと思いました。  
私たちのために授業を行ってくれてありがとうございました！

今日の出前授業を受けて日本でしかやっていないこと(日本だけの文化)が意外と多く日本は世界中から愛されていることが分わかったです。  
これから日本をよくするために他の国(外国)から思われているあまりよくないところを改善して、困っている人がいたら声をかけたりして助けてあげるということが大事だなと思いました。  
今日は本当にありがとうございました。

僕が今回の出前授業で感じたことは、日本が当たり前だと思っていたことが外国だと違うところや、外国の視点でしかわからない日本の良さを知れたように自分から見た自分と周りから見た自分の違いがあると実感しました。  
今回の出前授業ありがとうございました。

カレーライスが日本のものだったなんて初めて知りました。  
クリスマスにチキンを食べるのが日本だけなんて初めて知った。  
クイズが一つ一つ面白くて聞くのが面白かった。ありがとうございました。

先日は私たちのために講義を開いて下さりありがとうございました。

今まで知らなかったことを知れてとても良い機会でした。例えば、カレーライスは日本料理だったりクリスマスにチキンを吃るのは日本文化など、身近なものでも意外と知らないことがあってとても面白かったです。また、世界から見た日本の良いところ、改善点を具体的に聞けてとても参考になりました。

私もいつかグリーンランドのオーロラを見てみたいです！

講義楽しかったです！ありがとうございました！Cảm ơn !

出前授業ありがとうございました。外から見た日本は文化の入れ違いがあるなと思いました。

バレンタインデーは女性から男性にチョコを送るが世界共通ではないことやドイツに行って第九のコンサートがあまりやっていないということがあったり、クリスマスにチキンを吃るのは日本だけの文化だったりして、とても興味を持ちました。また日本人は場の空気を読んで答えるためコミュニケーションがうまくいかないことも初めて知りました。また僕は海外に興味を持っているのでいろいろな国々に行ってみたいです。出前授業ありがとうございました。

・今まで、外国からの文化をそのまま日本でも行っていると思っていました。ですが、外国から日本に持ち込んだ文化は日本のやり方で日本に持ち込んでいるという事が分かりました。今日お話ししてくださったのだと、バレンタインやクリスマス、首をふる時がYesという意味などの外国との違いです。

・外国から見た日本は、好印象なんだなと思い嬉しかったです！！今後もその印象を崩さないよう、親切さ・礼儀などを忘れずに、改善すべきことはみんなで改善していきたいです。

今日の授業で外国からの視点や文化の違いなどがよく分かりました。今日学んだことを今後活かして、"大したもんだニッポン"といわれれたいです！！

日本が海外の人に愛されてることがわかりとても勉強になりました。楽しかったです。

海外の人は首を横にふることをイエスなどの意味だとわかりました。日本と真逆でほかにもあるのかと調べたいという気持ちが増えました。ありがとうございます。

他には日本の食べ物が意外なものがあったりどんどん日本流にして海外の人には以外、美味しいなどの言葉があってとても驚きました。とても楽しかったです。

今回、公演をしてもらって日本の文化は外国の文化を取り入れているけど外国から見て日本が取り入れた文化は日本流に丸め込まれていることを知り、日本と外国の文化の違いが分かりました。

他にも日本の音楽、漫画やアニメ、日本人の礼儀正しい所、親切な所が外国から日本が愛されていると分かりましたがまだ日本にも改善しないといけない問題があると思いました。今回公演をしてくださいありがとうございました。